



Santiago, 29 de mayo de 1991.

Excmo. Señor
Giulio Andreotti
Presidente del Consejo de Ministros de Italia
ROMA

Estimado Presidente y amigo:

Le ruego perdone la demora en responder su amable carta de fecha 25 de marzo de 1991, de la cual sólo me impuse al regreso de mi gira a Europa.

En relación a la Exposición Internacional de Génova, deseo reiterarle que tenemos el mayor interés en participar, en el ámbito del pabellón promovido por el Instituto Italo-Latinoamericano (IILA). Para tal efecto he instruido a nuestro delegado ante el IILA, Embajador Raúl Troncoso Castillo, para que suscriba el contrato de participación pertinente.

Al mismo tiempo, he designado al empresario y abogado don Ricardo Claro, Comisario General de Chile para la Exposición de Génova, a quien recomendaré inicie a la mayor brevedad las conversaciones con el Secretario General del IILA y con el Comisario General Italiano, para convenir el contenido de la presencia de Chile en el Pabellón conjunto.

Aprovecho la oportunidad para renovarle las seguridades de mi mayor consideración y aprecio.

Muy cordialmente

Patricio Aylwin Azocar
PATRICIO AYLWIN AZOCAR